

*** Das Leben der Fremden ***

Wohnzimmerlesung

Lesezeit in deinem Wohnzimmer? Dein Balkon als Leseort?

So geht's:

Du lädst liebe Leute z.B. zum Kaffeetrinken in dein Wohnzimmer oder zu einem Glas Wein auf deinen Balkon ein – ich komme als Gast dazu und lese aus meinem aktuellen Buch „Das Leben der Fremden“.



Im Anschluss an die etwa einstündige Lesung biete ich Bücher – gerne mit Widmung – zum Verkauf an und beantworte fast alle möglichen Fragen rund um die Entstehung dieses Buches.

bei Interesse melde dich einfach per Mail andrea.timm@gmx.de

Ich freue mich drauf!



Erika Laumeyer hatte Migräne und keine Depressionen – was sollten denn schließlich die Nachbarn denken? Psychische Erkrankungen gehörten totgeschwiegen und verschleiert!

Erika Laumeyer kämpfte mehr als ihr halbes Leben lang gegen die Dämonen und Geister ihrer Psyche. Es war ein zerstörerischer Kampf, anstrengend und still. Niemand durfte etwas merken. Eine echte Chance auf Heilung bekam sie nicht. Deshalb ist Erika froh, dass sie ihr zwar langes, aber von Lügen und Medikamenten vollgestopft Leben endlich hinter sich gebracht hat.

Durch den Tod entkommt sie der Gefangenschaft in ihrem Kopf und kann im Paradies ihr Selbst finden. Die beiden Engel Melathiel und Kadashiel helfen ihr dabei. Sie genießen ihr laues Leben im Paradies und nehmen ihre Arbeit nicht immer so ernst, wie sie sollten. Dabei haben sie einen äußerst verantwortungsvollen Job: Sie helfen den Toten auf die Sprünge auf ihrem Weg ins Himmelreich. Der Fall Erika Laumeyer lässt sich nicht mit ihrer gewohnten Nonchalance klären. Diese Frau stellt zu viele Fragen und erinnert sich an die falschen Dinge.